

451. La quantité de sel produite aux Etats-Unis en 1887, a été de 7,831,962 barils, évalués à \$4,093,846.

452. La production totale de l'argent au Canada en 1888 était évaluée à environ \$395,371, soit une augmentation de \$46,047 comparée avec 1887. Cette augmentation est due au minerai d'argent découvert dans la mine Badger et autres du district de Port-Arthur, la valeur du minerai de ce district s'étant élevée à \$208,064. Les districts de Rabbit et de Silver Mountain, Ontario, renferment un grand nombre de veines contenant un riche minerai d'argent et ne demande que du travail et du capital pour rapporter de bons profits. Ce fut en 1887 que le premier argent fut expédié des mines d'Illecillewait et de Kooteney, C.-A., et rapporta \$37,925. On estime à \$149,388 l'argent tiré du minerai de cuivre des mines de Capelton, Québec.

453. Le tableau suivant donne la valeur des exportations du minerai d'argent durant les années 1873 à 1888, en outre de celui qui fut tiré des mines de Capelton.

EXPORTATION DE MINERAI D'ARGENT CANADIEN, 1873 A 1888.

ANNÉES.	Valeur.	ANNÉES.	Valeur.
	\$		\$
1873.....	1,243,758	1882.....	6,705
1874.....	493,463	1883.....	8,620
1875.....	472,992	1884.....	13,300
1876.....	354,178	1885.....	29,176
1877.....	42,848	1886.....	25,957
1878.....	665,715	1887.....	206,284
1879.....	154,273	1888.....	219,008
1880.....	68,205		
1881.....	15,115	Total.....	4,019,597

454. La valeur totale de la production de l'argent des Etats-Unis depuis 1848, a été de \$825,724,517. La valeur estimée en 1887, était de \$53,433,300.

455. La quantité totale de phosphate ou apatite expédiée des mines canadiennes en 1888 était de 22,485 tonnes, évaluées